
Herr Lange regte an, mit den Wohnungsunternehmen ins Gespräch zu gehen hinsichtlich 
einer Begrünung von eingehäusten Mülltonnenstellplätzen. 


